NOTA DE PRENSA 022 / 2014 - 2015

Congresista Eduardo Nayap en su semana de representación se reunió con alcalde de Utcubamba para abordar temas de desarrollo de la Provincia

CONGRESISTA NAYAP SE REUNIÓ CON ALCALDE PROVINCIAL DE UTCUBAMBA

El legislador Eduardo Nayap Kinin se reunió con el alcalde Provincial de Utcubamba, Manuel Izquierdo Alvarado, como parte de sus actividades por la semana de representación legislativa del Congreso de la Republica con el fin de abordar temas para el desarrollo de la población de Utcubamba.

"Aprovechando mi estancia en Amazonas, estoy conversando con las nuevas autoridades electas con el propósito de unir esfuerzos para lograr agilizar los proyectos y coordinar acciones que beneficien a la población amazonense", señaló el legislador awajún.

En la reunión sostenida se abordaron temas relacionados al Proyecto de irrigación Manguchal, el Hospital de Bagua, implementación y pavimentación de calles, situación de la Escuela de la Policía Nacional del Perú, entre otros.

Lima, 21 de enero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones